



わづやま夢い学校会

ねる

学校通信まつばら 3月号

令和3年 3月1日(第434号)

世田谷区立松原小学校

校長 尾上佐智子

〒156-0043 世田谷区松原5-4 3-26

TEL 3322-0191 FAX 3322-4351

URL <http://school.setagaya.ed.jp/maba/>

題字は、彩の会 竹尾昭子先生にお書きいただきました。

## コロナ禍の中でも

校長 尾上 佐智子

臨時休校で始まった令和2年度も残りひと月となりました。新型コロナウイルス感染症対策に明け暮れた一年間と言えます。そのため今年度は、教育活動本来の目的を達成するためには、今、何が必要か、どう工夫すればできるかと、常に方法を編み出しながら実践してまいりました。子どもたちの中には、今まで通りにできないことから、これまで以上に悩んだり、もどかしく思ったりしたこともあったこと思います。そんな時であっても、子どもたちは今できることから、たくさんの発見や楽しさ見付け出して過ごしていました。いつも何かを求めて前向きに取り組む姿には、私たち教職員も元気と感動をもらっていました。

今年の6年生を送る会は、各学年が事前に録画した動画をテレビ放送で見せ合う形を取り、給食後にはなかよし班で分担して作成したメダルやメッセージカードを6年生に渡し、廊下や階段に並んだ下学年の間を6年生が歩く「松原小サンクスパレード」を行いました。運動会の表現をアレンジしたり、劇や手話での歌を表現したり、ニュース番組形式で思いを伝えたりする映像からは、6年生への感謝を伝えたいという子どもたちの思いがひしひしと伝わってきました。そして、メダルなどを受け取る際、何とも言えない嬉しそうな6年生の姿が見られました。パレードが終わった後もずっとメダルを首に掛けていた6年生もいたそうです。コロナ禍であっても6年生は最高学年としての役割を立派に果たし、憧れられる存在となっていること、そんな6年生を目指して歩みを進めてきた下級生が、次は自分たちとの自覚を深めていることに、子どもたちの成長を感じました。

このような姿の子どもたちを見ることができるのは、試行錯誤の連続だった本校の教育活動をご理解ください、いつも温かく見守ってくださった保護者並びに地域の皆様のご協力があってこそと思っています。あらためて心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

※正門西側の擁壁工事開始に伴い、正門横から自転車置き場を含め給食門の半分までを囲む形での仮囲いが8日(月)から設置されます。自転車での来校を控えていただきますようお願ひいたします。また誘導員等により安全への配慮は行ってまいりますが、十分気を付けてお通りください。

※今月の保護者会はZOOMにて行います。ID・パスコード等は、別文書によりお知らせしています。

### <3月の行事予定>

1日(月) 全校朝会 保護者会3・4年 3・4年5時間授業	13日(土) 土曜授業日 15日(月) ヤクルト出前授業4年
2日(火) クラブ活動 最終	20日(土) 春分の日
3日(水) 保護者会5・6年	22日(月) 卒業式予行6年5校時 1~5年4時間授業 給食終
4日(木) 委員会・クラブ発表集会 保護者会1・2年 避難訓練	23日(火) B時程 4時間授業 24日(水) 修了式 4時間授業 B時程
6日(土) 土曜授業日	25日(木) 卒業式 6年
8日(月) 全校朝会 セーフティ教室1年	
9日(火) 安全指導日 セーフティ教室2年	

## 【3月の生活目標】

＜生活＞心をこめてかたづけよう

＜保健＞1年間の健康生活を振り返ろう

＜給食＞1年間の食生活を振り返ろう

## 【人格の完成を目指して】

3月のテーマ：『ふりかえる』

- ・この1年間を振り返って、成長したところをたしかめよう。
- ・どんなことに取り組み、自分を高めることができましたか？
- ・新しい学年で、どんなことに挑戦しますか？

## 卒業おめでとうございます

卒業対策委員長 阿部 里奈子

一斉休校からスタートした4月。今年度は、日光移動教室、連合運動会など、中止になった行事も数多くありました。本当だったらできること。つくることができた思い出。小学校生活最後の1年間が思うように過ごせず、複雑な気持ちもあったと思います。そのような中でも、6年生のみなさんは、明るく笑顔で過ごしていましたね。休み時間、1年生と一緒に楽しそうに遊ぶ姿。転んだ下級生を保健室まで連れていく姿。委員会やクラブ、なかよし班に、責任をもち取り組む姿。できることが限られている中で、“最高学年として”何ができるか考え実行する姿が、とても素敵でした。運動会や学芸会の演技も素晴らしかったのですが、私は、みなさんのそうした日々の姿に、とても最高学年らしさを感じていました。6年生のみなさん、卒業おめでとうございます。3年生の頃よりも、ぐっと逞しく、頼もしくなりましたね。これからも更なる活躍を祈っています。未来に向かって、大きく、大きく羽ばたいてください！

## 家庭科室より

家庭科担当 照屋 容子

家庭科室のテーブルは、ガスコンロや水道が内蔵されている万能テーブル。でもそれは、対面しての着席のために今年はネックとなりました。真ん中に白いパーテーションを設置することになり、お向かいさんもお隣さんも何をしているのか・・さっぱりわからない。それが良かったのか、裁縫の時間の静けさは驚くほどのものでした。集中して黙々と仕上げていく姿と、コツをつかんだ時にちらりと見せる目を見開く顔が素敵でした。

調理に関する授業では、計画を立てて実技を見て「あとはお家で頑張ってらっしゃい。」と送り出す。やる気満々気持ちは上昇。・・いやいやできるのか？包丁？上手く使えるかな・・・。様々な思いをもって、家庭での取り組みとなりました。お家の方は、忍耐力が必要だったのではないでしょうか。手順を見てのアドバイスや、「また作ってね！」の感想の多いこと！子どもたちに期待していることが伺えます。今後も、家庭科を通して生きる力を育み、実践力に繋がることを期待しています。ご家庭からのご協力、本当に！心より感謝いたします。

## 松原小の1年間

1年担任 松本あゆみ

- ⑥ずっとプリントもらってもいいですか？と、とても意欲的です。平仮名・漢字・計算・時計、たくさん学びました。
- ⑦きうき、ドキドキしながら、すべてのことが「初めて！」の1年間でした。
- ⑧すっかり松原小学校の生活に慣れました。一人一人の笑顔や個性が溢れる教室です。
- ⑨んと成長しました。友達もたくさんできて、仲良く遊んだり、助け合ったりする姿がたくさん見られます。
- ⑩年生になる準備、着々と進めています。6年生にしっかりと感謝を伝え、新1年生を笑顔で迎えられるように。
- ⑪間を通して、元気いっぱいでした。お休みもなく、半袖で過ごしている子もたくさんいます。
- ⑫も、高くなりました。机や椅子が低くなったり、給食も増やしてもらったりするほどです。
- ⑬いろいろな所で、地域の方、上級生、先生方にたくさんお世話になりました。ありがとうございました。